

(5)

le 07.06.2022

Monsieur le Commissaire,

Je prends une grande respiration pour vous parler du projet Inspike.

L'avenue Bergongnan est un axe stratégique de pénétration et de sortie de la ville... des centaines de voitures à l'heure !

Les résidents de l'avenue Bergongnan, dont je suis, devront à chaque déplacement reprendre l'avenue dans le sens montant pour attendre aux feux des 4 routes. Le trafic risque vite d'être saturé - Risque également de saturer la circulation sur l'avenue du Limousin et d'augmenter le trafic sur un réseau de rues secondaires que gaspions les usagers ?

Perte de temps, attentes aux feux, encombrements etc... de la pollution supplémentaire.....

Les rues de Barante, de Gravures, de Chateaubriand verront une augmentation du trafic et des dangers (accidents)

L'idée du projet nous l'avons bien comprise : c'est de faire la guerre à la voiture, de dégoûter les usagers de prendre leur véhicule.

Quid ? des camions, camionnettes, livreurs tous ceux qui travaillent : Encore des contraintes pour eux.

D'autres pistes seraient moins coûteuses.

Voitures électriques, hybrides. à favoriser. Incitation
à équiper tous les commerces de livrai-
sons à domicile de véhicules électriques.
(Motos) - Commençons par des choses simples!
Cette piste serait une bombe à il fut porteurs
d'avenir que la contrainte du projet
Inspire qui est le produit de la
dictature écologique du moment.
Pour finir et j'expire enfin.

LAISSEZ NOUS RESPIRER!!!

et stoppez votre projet qui va pendant
des années faire vivre l'enfer aux
vidents qui se trouvent sur le
parcours de la ligne concernée.

Cordialement

C. Theodor

Coline Theodor

77 Av Raymond Bergongnan
63100 Clermont-fd